
　

～皆が幸せになれたら良いな・・・～
SHIAWASEJIN- 社長から皆様へ -

㈱幹建設 代表取締役 高須賀 幹由

少し前になりますが、8月に開催された全英女子オープンゴルフ大会にて、日本人初となるタ

イトルを渋野日向子さん（20）が見事獲得されました。メジャー大会は、42年前に樋口久子さ

んが獲得して以来の大金星となるそうです。メジャー大会以外のタイトルは、岡本綾子さん

や宮里藍さん、最近なら畑岡奈紗さんなど何人も獲得してはいますが、メジャーとなるとこの

二人だけだそうです。全世界の女子プロゴルファーが欲しくて欲しくてたまらないタイトルです

ので、尋常ではないわけです。本当に素晴らしいですね。CMにもこれからいくつも出演して

国民みんなに愛されていくプロとなるでしょうね。なんといっても底抜けに明るく癒される笑顔

という、誰もがもてない強い武器も持っておられるようで、これからどんどんマスコミに出てい

ただきたいです。これでゴルフ業界も盛り上がりますように！！

私と言えば、腰痛との闘いで飛距離が徐々に

落ちてきておりまして、加齢を感じずにはいら

れません。ですが、飛距離が落ちてもそれに代

わる技術を磨いて、まだ少しだけは抗えると信

じています。といいつつもやはりゴルフは楽し

むためのもの。ジタバタする事もそれなりに楽

しいのです。納得。
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サンエルホーム 西条店便り

サンエルホーム おうちプラザ便り

サンエルホーム 東店便り

皆さん、こんにちは！

今回の秋号より住まいる便りがリニューアルしました！！

各店のお便りも文字が大きくなり、読みやすくなりました（笑）

先日、近所の神社でお祭りがあり、子供たちと一緒に行って

きました。まずはお参りをし、会場をぐるっとまわった後は上

の子とフランクフルトを半分こして食べ、お土産にたこ焼きを

買って帰りました。下の子は抱っこひもで抱っこしていたので

今年は雰囲気だけ。来年はお兄ちゃんと一緒に走り回ってい

ると思います。

幼い頃に自分が行っていたお祭りを自分の子供と行くことに

なるとは・・なんだか不思議な気分です。大人になってみれば

お店も１０件ほどの小さなお祭りですが、当時はとても楽し

かったことを思い出し、子供たちも同じように楽しんでくれたら

いいなと思います。今回は主人は仕事で行けなかったので、

帰り道は前に下の子、後ろに上の子（おんぶ）で大変だった

ので来年は主人も一緒に行ければいいなと思います（笑）

住まいる便り担当：荒井 香織
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こんにちは！サンエルホーム松山東店です♪
暑い日が続いていますが、皆様いかがお過ごしでしょうか☺
海や花火大会BBQなどなど・・・今年の夏は満喫されましたか？
まだまだ日差しは強いので、水分をしっかりとって熱中症には気を付けていきましょう！

今回の住まいる便りは東店のNEWモデルハウス情報です(^^)/

現在建替え工事中の東店モデルハウス�
今度のモデルハウスは、、、、
建てていただいた皆様の〝欲しい″を
集めた素敵な１棟です！

～10月下旬頃OPEN予定～
ご期待ください！
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株式会社 幹建設
サンエルホーム松山東店
TEL：089-970-8688
インスタグラム、ブログ更新中★
よかったら覗いてみてください♪



〒791-1104
松山市北土居5丁目2番3号
TEL：089-956-3355 Instagram

梅雨明けが遅かった反面、酷暑な夏でした。
魚や虫、野菜と少しずつ遅れているような気がします。
季節感が無くなって来ました。

まだまだ元気な田中です！お陰様で忙しく日々を過ごしていますが、
娘も大学で県外に出てはや1年半。
チョッカイを出す相手もおらず、私生活では少々寂しい今日この頃です。

最近は写真を撮るのにはまっていま
す♪愛犬の表情や出かけた時の景色
をふとした時に見返すのが好きです
☆今年はいろんな場所の紅葉を撮り
に行きたいと思います(*ﾟvﾟ*)

食欲の秋がやってきました！食べてばかりも大変なことになりそう
なので、紅葉狩りついでに運動でもしようかな┌

小学生、幼稚園、保育園と3人の子供の運動会があります。
毎年、子供たちの成長を感じることができるので、とても楽しみです。

今年の秋は和歌山へ旅行へ行きます。
20年ぶりのアドベンチャーワールドに行ってみようと思います！

少し涼しくなってきましたね。
忙しくても無理をしないように自己管理をしていきましょう。

皆さんこんにちは！夏の疲れが出て、体調など崩されていませんか？
食欲の秋です！しっかり食べて体調管理には十分お気を付け下さい。
体重管理にも･･･笑

今年の夏も暑い日が多かったですね。
涼しくなってきたので美味しそうなものを探してツーリングに
行きたいです。

皆さんこんにちは(ﾟ▽ﾟ*)夏は富士山へ行ってきました！
山頂までの道のりはしんどく大変でしたが、
天候に恵まれ、最高の景色を見ることが出来感動しました！
貴重な経験が出来て良かったです。
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こんにちは！
サンエルホーム西条店は
新メンバーも加わり

毎日たのしく仕事をしています♪
そんなみんなの近況をご紹介します！

佐藤 誠也

水口 詩穂

市川 晶代

山本 明道

西原 ゆかり

浅岡 将謹

兵頭 健太

相原 匡亮

皆さん夏は満喫されていますか？
私は宇和島と新居浜の花火大会に行きました。
初めて行きましたがどちらも凄くきれいな花火でした。
昨年は３ヶ所行きましたので、そのうち全部制覇しそう
な勢いです。来年はどこに行こうか今から楽しみです！

糖質制限ダイエットを始めて1ヶ月が経ちました。
米・パンを断ちチーズ・お肉・卵焼きを食べ続けた結果11キロ体重が落ちましたが、

体が弱くなったのかこの時期に、インフルエンザにかかってしまいました。
とりあえず、健康なぽっちゃり目指して運動していこうと思います。

今年のお盆は息子が産まれてから初めて旅行に行きました。
息子がアンパンマンが好きなので神戸のアンパンマンミュージアムに行ったんですが、

着いた途端に走り回って喜んでいました。
すごく楽しんでいたので息子にとっていい夏休みになったと思います。
言葉も覚えてきているのでこれからいろんなところに連れて行こうと思ってます。

毎日暑い日が続いていますが現場の職人さん達空調服を着ている人が多くなっています。
夏なのにダウンジャケットのような服をきていますが後ろに風を送るファンが付いており
扇風機にあたりながら作業ができる感覚で熱中症対策などに役立っています。
私も先日初めて買って着用しましたがなかなかいい具合に涼しく仕事ができました。
これからもっと現場で着用する人が増えてくると思います。

梅雨が明けて急に暑くなりましたね。
現場では空調服というファンがついた服を職人さんがよく着ています。
腰辺りにファンが付いていて、風を身体に送ってくれるような仕組みです。
昔はそこまで暑くなかったと思いますが、ここ最近は異常ですね、、、
自宅でも仕事場でもクーラーをつけることも多くなりましたが、室外機に日よけをつけると
電気代が節約出来るという記事を見ました。
自宅の室外機に日差しカットできるものを作ってみようかと思います。

初夏頃から、新しく仔犬を飼い始めました。先住犬と喧嘩しながら、少しずつ大きくなって、
いたずらのバリエーションが増えつつあるのが、今一番の贅沢な悩みです。（笑）
もっと大きくなったら、広いドッグランへ連れて行って、二匹でたくさん遊んでほしいと、
ひそかに夢見ています。今からその日が待ち遠しいです♪

7月に松山市民から西条市民になりました。
西条市の土曜夜市や新居浜の花火大会にも

参加しました！
東京ケーキが大好きなのでたっくさん買って満足★

久しぶりに夏を満喫している気がします。
あとは、BBQで美味しいものを食べたら
今年の夏は完璧です！

５月からサンエルホーム西条店に
仲間入りしました！

１番のしたっぱなのでドタバタ落ち着きは
ないですが、日々全力で頑張っています！
メンバーみんな優しいので、皆さんも
西条店に会いに来て下さいね♪（笑）

いいね！友達申請

お待ちしております♪

TEL：0897-66-7110


